

iusanse.org

Izquierda Unida

Asamblea de San Sebastián de los Reyes

Izquierda Unida San Sebastián de los Reyes organiza una asesoría jurídica gratuita para inmigrantes.

Nota de Prensa



con la gente
de izquierda

En San Sebastián de los Reyes, a 10 de enero de 2012

Izquierda Unida San Sebastián de los Reyes organiza una asesoría jurídica gratuita para inmigrantes.

A partir del jueves 12 de enero la Asamblea de Izquierda Unida de San Sebastián de los Reyes abre un espacio en su sede para prestar un servicio de Asesoría Jurídica gratuita destinada a inmigrantes.

Conociendo el aumento de la vulneración de derechos que está sufriendo la clase trabajadora y muy especialmente el colectivo de inmigrantes, a consecuencia de la crisis generada por las políticas neoliberales llevadas a cabo por el anterior y nuevo Gobierno de la nación, así como por el resto de los Gobiernos de las administraciones, desde Izquierda Unida nos vemos en la obligación como Movimiento Político-Social de velar, luchar y defender los derechos de tod@s los trabajador@s residentes en España, tanto nacionales como extranjeros.

En España se mantiene una Ley de Extranjería injusta e inmoral. A pesar de la retórica oficial el actual marco normativo niega derechos básicos, dificulta el acceso a la documentación e impone un régimen sancionador represivo, que está generando que una parte creciente de nuestra sociedad se encuentre al margen del ejercicio de derechos humanos más elementales. Muchos de los inmigrantes, sobre todo los que se encuentran "sin papeles" (con tendencia a aumentar debido al rigor de la normativa vigente y el impacto de la crisis), se ven sometidos a la explotación de empresarios sin escrúpulos, que ven en esta situación la posibilidad de proveerse de mano de obra barata y dócil, sin seguridad social ni protección sindical.

A todo lo anterior hay que sumar la tristemente famosa circular 1/2010 de la Comisaría General de Extranjería y Fronteras en la que se insta a generalizar las expulsiones y detenciones, vulnerando incluso lo previsto en la Ley de Extranjería y los vergonzosos Centros de Internamiento de Extranjeros (CIE), los llamados "pequeños guantánamos españoles" donde emigrantes se hacinan en condiciones infrahumanas.

La política del Gobierno actual y anterior, más allá de la retórica oficial, se está centrando cada vez más en una estrategia represiva que entiende las garantías del Estado de Derecho como un obstáculo para sus fines. El mensaje implícito de las redadas (cuya práctica indiscriminada en las inmediaciones de centros educativos, sanitarios o estaciones de transporte público se ha generalizado) fomenta la xenofobia y el racismo, ya que convierte al inmigrante en objetivo permanente de la actuación policial, utilizando la apariencia física como un indicio de ilegalidad y criminalidad.

Es por ello que, partiendo de los propios inmigrantes que integran IU Sanse se ha organizado un servicio de asistencia gratuita que contará con una abogada experta en asuntos de inmigración.

Los servicios que se van a prestar de asesoría en Derecho de Extranjería son:

- Arraigo Social
- Arraigo Laboral
- Nacionalidad
- Permiso de Residencia
- Permiso de Trabajo
- Asilo Político
- Reagrupación Familiar
- Y Derecho Penal

Este servicio se prestará todos los jueves de 16 a 18h, con cita previa, en la Sede de IU Sanse, situada en la calle Travesía del Socorro, 15 (San Sebastián de los Reyes).

Para solicitar cita, llamar al teléfono de IU Sanse 916258810 de lunes a viernes de 12h a 14h.